

Margarita y el circo de los "independientes"

Por: Por Sanjuana Martínez. Sin Embargo. 09/10/2017

¿Independientes? Cuántos políticos que se dicen "independientes" pueden demostrar con pruebas, con hechos, que son realmente independientes.

En un país como México, donde la podredumbre del sistema político todo corrompe, hasta las candidaturas "independientes" han quedado en entredicho.

Como ustedes saben, en la reforma electoral del 2012 fue aprobada la figura del "candidato independiente", pero fue hasta 2014 cuando se publicaron las normas que realmente abrieron el camino a personas que no cuentan con el apoyo de un partido político.

Hubo una fiebre de de 509 aspirantes a ser candidatos independientes. Pero no todos consiguieron llenar los requisitos. Así que solo una parte alcanzó su objetivo.

Obvio, frente al desgaste de los partidos políticos tradicionales, la gente ofreció su apoyo en un porcentaje importante a los "independientes". El problema es que poco a poco, fuimos descubriendo que muchos de esos que se decían "independientes" no lo son.

Uno de los casos más llamativos es el del ex priista Jaime Rodríguez "El Bronco", Gobernador chapulín de Nuevo León. Este candidato "independiente" recibió la confianza de los ciudadanos de Nuevo León, aunque le ayudó bastante que se unió a su candidatura el ex panista Fernando Elizondo, respaldado por una buena parte de la clase alta del próspero municipio de San Pedro Garza García.

Efectivamente, "El Bronco" y Elizondo generaron grandes expectativas y mucha ilusión. Pero muy pronto, los ciudadanos se dieron cuenta que esa mancuerna señalada como "huevos con sesos" no funcionó. Para empezar, traicionaron su promesa de meter a la cárcel al ex Gobernador corrupto Rodrigo Medina, quien aún sigue riéndose del inoperante nuevo sistema penal acusatorio.

"El Bronco", primero se traicionó a sí mismo, luego a muchos de sus amigos más allegados que lo ayudaron a llegar a la gubernatura y después a los ciudadanos.



Dijo de manera reiterada que terminaría su periodo de Gobernador y que no le interesaba ir por la Presidencia.

Pues bien, circulan varios videos, tweets y demás comentarios que hizo y que hoy quedan como prueba para demostrar sus mentiras: "El chapulines es inmoral, no puedes dejar abandonada tu responsabilidad, no puedes hacerle eso al estado", dijo "El Bronco" en un tweet que publicó el 9 de febrero de 2015.

Hoy "El Bronco" llega muy desgastado a su candidatura "independiente" a la Presidencia. Desgastado por el poder mal ejercido, con casos de corrupción encima, la renuncia de Elizondo y la sombra de Carlos Salinas de Gortari acompañándolo. Claro, ya preparó junto a su gurú de mercadotecnia y locuras, Guillermo "Memo" Rentería, un ejército de jóvenes para levantar firmas, utilizando el dinero del erario.

Obviamente, "El Bronco" usará tiempo y dinero del gobierno que encabeza para destinarlo a seguir alimentando su ego. Afortunadamente, con ego y mentiras no se gana una elección.

El otro caso, también muy llamativo, es el de Margarita Zavala de Calderón, la Señora Calderón. La ex Primera Dama convertida ahora en una flamante "independiente" a consecuencia de los pleitos internos del Partido Acción Nacional.

Margarita, quien llega con su marido, Felipe Calderón, para continuar el ensangrentado calderonato, se convierte así en una opción electoral que seguramente tendrá sus fieles seguidores.

La Señora Calderón, se convierte así en un elemento de ruptura del ya tan desgastado y maltratado PAN. Es también la imagen del fracaso de Calderón por perpetuar su poder dentro del partido que lo apoyó a llegar a la Silla del Águila. Y por último, es el último recurso del PRI para llegar al poder. No olvidemos la alianza Calderón-Peña Nieto, ni tampoco, los pactos y acuerdos en lo oscurito que han ido tejiendo para conformar el bloque llamado "PRIAN".

A veces, nadie sabe para quién trabaja. Margarita, su rebozo y su magistral discurso de despedida del PAN, se convierte en una opción para que el PRI pueda seguir perpetuando el poder. Y también en una causa de profunda división del panismo. De los 38 legisladores que tienen actualmente, 14 se irán a las filas de la independiente señora Calderón. ¡La desbandada panista se va a poner buena! Aunque lo más



importante sería que los que pretendan acompañar a Margarita sepan quién está detrás de la "independiente" señora Calderón.

Y es que el show de los "independientes" convertido en un circo de varias pistas, resulta bastante divertido. Todos, junto al llamado "frente" resquebrajado de los tres partidos políticos más cuestionados por corrupción y desgaste, tienen un solo objetivo: restarle votos a la opción de Andrés Manuel López Obrador, una de las opciones electorales que se mantiene en los primeros lugares en cuanto a preferencias.

Por lo pronto, disfruten del espectáculo hasta el 14 de octubre, fecha límite para el registro de los aspirantes "independientes", fecha extendida para que se pueda registrar la señora Calderón.

Por allí podrían transitar desde periodistas como Pedro Ferriz de Con, anulistas politólogas panistas de clóset como Denisse Dresser, que no sabemos si sostiene su delirante deseo de llegar a la presidencia, la indígena María de Jesús Patricio Martínez, luchadores sociales como Emilio Álvarez Icaza, jóvenes aspirantes como o políticos con herencia importante que defender como Manuel Clouthier.

La carpa está abierta. Pasen y vean, señoras y señores, el circo acaba de empezar.

LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: plumaslibres

Fecha de creación 2017/10/09